
Alla C.A del Sindaco 

Stefania Bonaldi; 

Alla C.A. dell’Assessore all’Ambiente 

Matteo Gramignoli; 

Alla C.A. dell’Assessore ai Lavori Pubblici 

Fabio Bergamaschi 

 
Il sottoscritto consigliere comunale Manuel Draghetti presenta la seguente interrogazione e 
chiede di inserirla all’odg del prossimo Consiglio Comunale: 

 
ALBERATURE A CREMA: QUALI INTENZIONI? 

 
PREMESSO CHE:  
 
-  i cremaschi sono molto sensibili, ed hanno avuto il merito di dimostrarlo anche recentemente, al verde 
urbano; 
- più volte si sono apprese solo dalla stampa, o attraverso indiscrezioni, le intenzioni dell’Amministrazione 
riguardo a discutibili scelte che coinvolgessero il taglio di alberi in città; 

 

CONSIDERATO CHE: 

- il precedente di via Bacchetta è un esempio assolutamente negativo di come l’Amministrazione abbia 

deciso di approcciare il tema delle cosiddette “riqualificazioni” di alcune vie; 

SI CHIEDE: 

- se l’Amministrazione conferma o smentisce di voler riqualificare le vie Manini, Kennedy, Crispi; 

- se all’interno dell’eventuale riqualificazione di queste vie, sia sul tavolo la possibilità di tagliare, con 

eventuale sostituzione, tutti o parte degli alberi di quelle vie; 

- se vi siano altre vie di Crema con delle alberature presenti, oltre a quelle suddette, che l’Amministrazione 

ha in mente di riqualificare, predisponendo il taglio di alberi; 

- copia materiale di tutti gli atti e documenti riferiti al periodo 2012 – 2019 (con particolare riguardo agli 

interventi in via Diaz, via Bottesini, via Matilde di Canossa, ma non solo) con cui l’Amministrazione ha dato 

mandato a tecnici professionisti di effettuare prove di stabilità e di stato di salute degli alberi presenti sul 

territorio comunale; si richiede anche copia dei risultati di queste analisi. 

Crema, lì 18 marzo 2019       

      Il Consigliere Comunale del "MoVimento 5 Stelle" 

Manuel Draghetti 


